

Miércoles 28 de noviembre de 2012

Vea click de boletín en Youtube:

http://www.youtube.com/watch?v=zQS940I2Dkl&feature=player_embedded

Escúchelo en Mediafire:

http://soundcloud.com/estebanrojas_22/click-gobernacion-de-santander/s-6ivUw

Invitación especial – Feria de los niños

http://www.youtube.com/watch?v=zN9Vz9dZcmQ&feature=player_embedded

Titulares

- *Encuentro de Familias Intégrate, este viernes en la plaza cívica Luis Carlos Galán*
- *Gobernación incluirá el módulo de cocina en planes de mejoramiento de vivienda rural*
- *Administración seccional trabaja en la implementación de la política pública de afrodescendientes*

Hoy se aprueba adición presupuestal para adquirir banco de maquinaria

BUCARAMANGA. Con el fin de adquirir un banco de maquinarias que responda a las necesidades viales del Santander, la Asamblea Departamental aprobará esta tarde en tercer debate la adición presupuestal de 38 mil millones de pesos para su adquisición.

El gobernador de Santander, Richard Aguilar Villa, celebró la buena noticia y espera que el proceso de licitación sea lo más pronto posible para entregar los combos de maquinaria en enero próximo a las provincias del departamento.

“Ya en el Ministerio de Hacienda se registró el crédito del banco de maquinarias, vamos a anexar una documentación que nos hace falta para la próxima semana obtener el visto bueno de ese despacho”, dijo Aguilar Villa.

Combos de maquinaria

Cada combo de maquinaria incluirá una moto-niveladora, una retro-excavadora, un biocompactor, tres volquetas y un mini-cargador.

Otro combo especial para vías terciarias incluirá maquinaria para control de inundaciones, una retroexcavadora de orugas y vibro-compactadores.

Encuentro de Familias Intégrate, este viernes en la plaza cívica Luis Carlos Galán

BUCARAMANGA. A las 5:00 de la tarde de este viernes se realizará el Encuentro de Familias Intégrate, organizado por la Gobernación de Santander, a través del programa Integrar que cuenta con el apoyo de la Caja Santandereana de Compensación Familiar (Cajasan), la Universidad Pontificia Bolivariana (UPB) y la Fundación para el Desarrollo Social y Cultural (SyC).

El acto se efectuará en la plaza cívica Luis Carlos Galán Sarmiento, de Bucaramanga, y tendrá como invitado especial al conferencista colombo-japonés Yokoi Kenji, quien tratará el tema 'La familia, el valor perdido'.

Acompañamiento integral

César Camilo Hernández Hernández, director del Integrar, dijo que el propósito de este programa es rescatar los valores en cada uno de los miembros de las familias santandereanas, ofreciendo espacios que permitan abordar carencias de afecto, de conocimientos, habilidades sociales, oportunidades de trabajo y aprovechamiento del tiempo libre.

“Integrar nace como una opción de acompañamiento integral, equitativo e incluyente para todas las familias santandereanas y va de la investigación a la intervención”, dijo Hernández Hernández.

Para mayor información, favor llamar al teléfono 6344444 extensión 4479 - celular 3002559905 o escribir al correo: integrar.familia@gmail.com

Gobernación incluirá el módulo de cocina en planes de mejoramiento de vivienda rural

BUCARAMANGA. La incorporación del módulo de cocina en los planes de mejoramiento de vivienda rural que ofrece la Administración Departamental fue una de las principales decisiones que adoptó el tercer Consejo Departamental de Política Social, organismo que sesionó este miércoles en el auditorio de Augusto Espinosa Valderrama, de la Gobernación de Santander.

La incorporación de este módulo de capacidad habitacional, solicitado en reiteradas ocasiones por las comunidades del sector rural de Santander, representa un valor de 9 millones 625 mil pesos, sin el costo de interventoría, pero incluye los materiales de construcción con el respectivo cumplimiento de la norma NTC 10 de sismorresistencia, “que hasta ahora no se tenía en consideración, pero legalmente es obligatoria e indispensable”, dijo el asesor de vivienda de la Gobernación, Guillermo Henríque Gómez París.

El tema de vivienda fue expuesto por Gómez París ante el gobernador de Santander, Richard Aguilar Villa, quien instaló el tercer Consejo Departamental de Política Social, lo mismo que ante los secretarios de despacho de la Administración seccional, directores de institutos descentralizados, autoridades de policía, judicial y del gobierno local, ICBF y delegados de las demás organizaciones que forman parte de este organismo.

Ocho municipios beneficiados

Guillermo Enrique Gómez París expresó que la nueva tipología de vivienda, Consejo Departamental de Política Social, beneficiará inicialmente a los municipios de Tona, Charta, Simacota, El Playón, Onzaga, Oiba, Puerto Parra y Suaita, donde se tiene programado la ejecución de planes mejoramiento de vivienda en los próximos seis meses.

El funcionario afirmó que cada localidad se beneficiará con 30 propuestas de ajuste al módulo de mejoramiento de vivienda rural, lo que equivale a un total de 240 unidades residenciales.

Esta sesión del Consejo Departamental de Política Social (CDPS) incluyó la socialización de la política pública de juventud, y la aplicación de la autoevaluación del CDPS, en cumplimiento de lo establecido para su funcionamiento.

Administración seccional trabaja en la puesta en marcha de la política pública de afrodescendientes

CIMITARRA. Analizar el avance de la construcción de la política pública de afrodescendientes y elegir a los delegados al Comité Departamental de esta población fue el tema que se trató en el encuentro convocado por la Secretaría del Interior de Santander, realizado en el municipio de Cimitarra con líderes de la región del Magdalena Medio.

El secretario del Interior, Carlos Ibáñez Muñoz, manifestó que la actividad se cumplió como una muestra de la política de participación emanada del Gobierno Departamental, donde se pretende atender a toda la población vulnerable de Santander.

Avance satisfactorio

Carlos Ibáñez Muñoz dijo: “la construcción del proceso de conformación de política pública avanza satisfactoriamente para mejorar aspectos en temas de vivienda, educación, salud y proyecto productivos, entre otros, para esta comunidad”.

El funcionario expresó que desde la Gobernación se están constituyendo las mesas de trabajo para articular los esfuerzos con las instancias nacionales, que permitan la obtención de recursos y un mejoramiento de la calidad de vida de la población afrodescendiente de Santander.

En esta actividad participaron representantes del Ministerio del Interior, Vicepresidencia de la República, delegados de las alcaldías de Cimitarra, Puerto Wilches, Barrancabermeja, Bucaramanga y los miembros de las asociaciones de afrodescendientes.